

vaise vie, ce ne serait pas espérance, mais présomption. Mais afin que votre confiance soit appuyée avec un juste fondement sur les quatre perfections de Dieu, dont je viens de vous parler tout à l'heure, il faut les honorer sincèrement et demander pour cela les grâces du Saint-Esprit.

---

## LA DÉVOTION EUCHARISTIQUE AU CANADA

---

Nous venons de recevoir le rapport du Congrès eucharistique tenu à Paris, du 2 au 6 juillet de l'année dernière. C'est un magnifique volume de plus de mille pages, rempli d'études savantes, de mémoires pieux et consolants, d'éloquents discours. On y lit en tête ces belles paroles : " A l'adorable Eucharistie, au Pain céleste des âmes, à Notre-Seigneur Jésus-Christ, vrai Dieu et vrai homme, immortel roi du monde, véritablement, réellement et substantiellement présent dans la sainte Hostie. Les membres du sixième congrès eucharistique dédient cet humble monument de leur foi, de leur espérance et surtout de leur amour."

Analyser tout ce volume nous est impossible ; mais comment ne pas signaler les pages qui parlent de la dévotion eucharistique dans notre pays ? Ces pages ont pour auteur le Rév. P. Antoine, O. M. I., qui pendant longtemps a habité Montréal où il possède encore de si nombreux amis. Monseigneur Fabre en avait fait son délégué à ces fêtes eucharistiques.

" Invité par Mgr Fabre, archevêque de Montréal, dit le Rév. Père, à représenter Sa Grandeur dans le présent congrès, j'ai le devoir de signaler la consolante persévérance de la piété de ses diocésains envers le très saint Sacrement."

Après un préambule où il fait voir dans cette piété un héritage des premiers colons, le Rév. Père Antoine parle 1o des hommages publics, 2o des hommages intimes d'adoration rendus dans notre pays à la sainte Eucharistie.

Nous citons de la première partie ce qui a trait à la procession de la Fête-Dieu et aux Quarante-Heures.

### Procession de la Fête-Dieu à Montréal.

" Les reprochers, les places publiques, les rues du parcours de la procession, tout est magnifique de décorations ; des arcs de triomphe splendides, des oriflammes nombreuses, des guirlandes